Bei der Immofina habe ich mich vom ersten Augenblick an in guten Händen aufgehoben gefühlt. Ausgehend vom ersten Telefonat, sowie bei der Gebäudebsichtigung bis hin zum Abschluss des Kaufvertrages bin ich immer sehr freundlich und fachgerecht beraten gewesen. Nicht nur die Kompetenz bei der Gebäude- und Lagebeurteilung haben mich überzeugt, sondern vor allem auch die fachkundige Beratung finanztechnischer Details und Fragen sowie deren Abwicklung, wodurch sich die Immofina (Immobilien und Finanz) meines Erachtens nach besonders positiv darstellt. Vielen Dank nochmals für die gute Zuammenarbeit und die Beantwortung all meiner Fragen, die man als Laie so hat.

Carsten Willen

Carsten Nielsen Spanien